



ALSH

/ Trouve mon ardoise avec l'ALSH de Saint-Thudon

Publié le 01 novembre 2021

C'est un concept qui fait fureur depuis quelques mois : la traque des galets. Le principe est simple : les participants cachent des cailloux décorés, à charge pour d'autres de les découvrir et de les faire voyager. On peut ainsi suivre leurs parcours via les réseaux sociaux.

Le centre de loisirs de Saint-Thudon a décidé de se lancer dans cette aventure. Les enfants ont ainsi peint des morceaux d'ardoise pour les cacher aux quatre coins de Guipavas au grès de leur sortie avec l'ALSH.

Ce projet va ainsi servir de fil rouge tout au long de l'année. Les animateurs du centre de loisirs et les enfants espèrent recevoir des nouvelles régulières de leurs ardoises via la page Facebook [#Trouve mon galet 29](#). Au fil des réponses, les animateurs pointeront sur une carte les lieux où les ardoises ont été amenées. Feront-elles des sauts de puce ou des pas de géants ? Les enfants ont bien envie de découvrir le monde ! Et ils pourront aussi aller se balader avec leur famille pour découvrir les galets cachés par d'autres. Ce projet promet de belles rencontres !



Guipavas signe la charte ville aidante Alzheimer

Cimetières de Guipavas : fermeture automatisée



≡ RETOUR À LA LISTE